

令和6年4月15日 第2190回例会

RI第2730地区

宮崎南ロータリークラブ

週報



新たな希望を生み出し、ロータリーを楽しもう

4月の月間 環境月間

本日の例会プログラム 第2191回例会 令和6年4月22日

- ・職業奉仕賞 松崎博美 様
- ・会員卓話 大野 勇 会員
富井雄二 会員

会長挨拶



井上竜志会長

みなさん、こんにちは。昨日はいい天気でしたので、お花見日和で、どこか行かれた方も多いようです。が、今日はまた、ぐずついた天気になっています。

先週は、会員増強目標達成祝賀会を開催して頂きありがとうございました。池田会員増強委員長、準備手配などありがとうございました。新入会員のかたとの有意義な時間だったと思います。なかなか、そういう機会もございませんので、良かったと思います。しかし、何よりも、まずは出席する事、そして、話をかわして知り合いを作ることが大事ではないかなと思います。そのことをきっかけに、例会に来ることが樂しくなって、少しでも多くの方に来ていただけると幸いです。

まだ、あれから一週間しかたっていないのですが、最近では長く感じることになりました。開地直前もおっしゃっていましたが、その通りになりました。これからが長いです。

さて、今日はクラブ協議会が開催されるという事ですが、新年度にて役員をされる方はさらに、経験を生かして頑張っていただきたいと思っております。新年度もまた、宜しくお願ひします。そして、大迫エレクトの思いを受け止めて、力にはなりませんが、お手伝いしていきたいと思っております。

今月末からは、ゴールデンウィークになります、連休の多い方ですと、10連休ほどの長期休暇になると思います。今から、いろいろな計画を立ててみるのも楽しみです。今、宮崎春旅キャンペーンで県内に宿泊される方は3000円のク

出席委員会報告

井野元孝洋委員長

●出席状況

本日状況

会員数	(54)55名
本日欠席者数	16名
本日出席者数	39名
出席率	72.22%

前々回修正出席状況

マークアップ数	7名
修正出席率	79.63%
マークアップされた方(敬称略)	井野元孝洋、島田博良、寺村明之、橋口 徹、長澤好太郎、堀内祐治、鎌田貴大

ニコニコ BOX	0件	0円
	累計 207,000円	

募金箱	6,762円
	累計 164,742円

一ポンがついているみたいで、6月30日までのお得なキャンペーンになっています。GW期間中は、ついていない日もありますので、注意が必要です。今日は、宜しくお願ひします。

幹事報告

村野 裕幹事



- ・週報の訂正について
第2189回の週報の日付が間違っていました。
訂正してお詫びいたします。

誤：4月1日 → 正：4月8日

・新クラブ協議会について

以下の日程で開催されます。

次年度理事役員、委員長様は出席をお願いいたします。

4月15日(月) 18:30 ~ 小戸荘にて

会員卓話

堀内祐治会員



こんにちは、今日の卓話をさせて頂きます堀内祐治と申します。よろしくお願ひ致します。卓話は、今回で2回目の卓話ですが、1回目の卓話では、自分の自己紹介と会社の話をさせていただきました。2回目の卓話が回ってくるまでに、いろんな会員の方々と夜の例会などで、話をさせて頂いて卓話は、宗教とか選挙関係の話

以外なら何でも話をしていいんだよと先輩方から聞いたので、最近大変だった仕事の話とプライベートの話と最後に1回目の卓話でも話したと思うのですが新会社の話をしたいと思います。

最近大変だった仕事の話なんですが、先週の土曜日のことなんですが久々に仕事も早く終わって飲み会もなかったので家でゆっくり嫁とラブラブできるなあと思ってたんですが19時ぐらいにいつも御世話になっている不動産から電話が入り電話に出るのをその時はちょっと時間も時間だし出なくていいかなあって思ったんですが、こんな時間に電話が入るのは絶対緊急な事だと思って出ました。そしたらやっぱり自分が思っていた通りの展開でアパート全世帯が断水になっているんですけど「どうにか対処できますか」という電話でした。

こんな時間に、断水とか大変だぞ。どうしようと思いながら、とりあえず現場に向かいました。現場に着いたら早速アパートの住人から「水が出ないんですけどどうなってるんですか」と「トイレも行けないし風呂にも入れないんだけど」と怒られ「直ぐ調べますのでもう少しお待ちください。」と伝えながら一人で調査し、すぐに原因は分かったのですが、ここで皆さんに説明すると分かる方もいると思うんですが、そもそも今回のアパートの給水方式が1階に受水槽タンクがあり、それから揚水ポンプで屋上の高置水槽タンクに水を上げてそこから各階の部屋に水を供給しているんですが、今回の断水の原因は屋上の高置水槽まで水を上げる揚水ポンプの故障でした。

しかし、揚水ポンプも故障等があるので通常は揚水ポンプも1号機2号機と2台設置してあって通常はどちらが片方のポンプの故障が多くその時は、故障していない揚水ポンプを動かして対処するんですが、今回は両方とも故障だったので、このままだと直ぐに水を供給することもできないし予備の揚水ポンプもないんで、普段はしないのですが断水が続いてしまうので、応急で受水槽の配管と揚水ポンプから出していく配管をつないで大元のメーターから高位水槽まで直で水を上げて各階に水を供給することにしたんですが問題はここからで1人で配管するのも時間がかかるし材料もないので、時間外だっ

たのですが従業員に電話しました。その時は出ませんでした。(笑) 材料屋も開いてないので事務所の倉庫にある管財類を確認に行ったのですが必要な管財類が全部は揃えられなくて、どうしようと思っていた時に、明日朝からヤマメ釣りに行く予定をしていた同業者の社長から電話が入り、社長は明日の時間等の確認だったんですが、自分の今の状況を話したところ快く「手伝うよ。」と言ってくださって、社長の倉庫に足りない材料を確認していただいたら、たまたま足りない材料もあり、これで配管できると安心した時に、従業員からも折り返しの電話があり「すいません。風呂に子供と入っていて電話に出られませんでした。」という電話でした。

従業員にも同じ話をしたら「今すぐ向かいます。」と即答され、良い従業員に恵まれてるなあと思いました。そうして3人が現場に集合して急いで配管することができ水をアパート全世帯に供給することができました。それでもその時の時間が夜の21時でした。水は供給することができたのですが、通常は電極棒で高置水槽が満水になると自動で揚水ポンプが止まる仕組みになっているのですが、今回は大元メーターから高置水槽までを直で繋いだのでタンクに水が溜まつたら一回一回大元のメーターを止めないとずっと高置水槽に水が上がったままになってしまふので、土曜日の夜12時と日曜日の翌朝7時と夕方4時と夜の8時とメーターを毎回開け締めに行かないと断水してしまうので、今週1週間は『苦痛』です。

今日揚水ポンプも注文をかけたのですが、納期がまだ分かっていません。土曜日は久々に大変な1日でした。

次にプライベートのお話です。日曜日は、気持ちを切り替えて趣味のヤマメ釣りに予定通り7時半から同業者の社長と2人で国富町の法華岳という所に行きました。車で法華岳の営林署のゲートまで約40分ぐらいで着いてそこから荷台に積んでた50ccバイク(モンキー)をおろして、法華岳の山道を行き止まりまで走らせてそこまでが15分～20分そこから徒步で川渓流まで降りてヤマメ釣りを始めたのが9時ぐらいでした。因みにヤマメの解禁日は毎年3月1日から他の川魚よりも警戒心が強く人影や音にも敏感

なので影や足音を気をつけながら川の上流に向かって釣っていきます。今回は天気も良く久々に大量のヤマメが釣れました。2人で約60匹ぐらいでした。でも土曜日の現場には夕方4時にはアパートの水の供給があったのでそれまでには帰ってきました。

その日の夜はヤマメの天ぷらと塩焼きが我家の晩飯でした。プライベートの話は以上です。

最後に新会社の話ですが、最初の卓話の時も話したと思うんですが、漸く今年の6月か9月ぐらいに漏水調査の会社を立ち上げる目途がつきそうです。そもそも漏水調査を立ち上げようと思ったのも水道会社は結構多いです。個人でされてる方も入れるともっと多いです。でも漏水調査をする会社は、県内で自分が把握している中では3社です。今からもっと漏水は増えてくると思いますし、やりがいがある業種だと思いつき会社を立ち上げることを決めました。

そもそも漏水をどうやって探すのかというと昔も今も変わらず水道パイプの中にエアーを入れて耳で音声棒や漏水探知機で漏水箇所を特定する方法が主なんですが、最近新しい工法を詳しくまだ勉強できていないのですが、窒素を水道パイプに入れて漏れてる箇所から窒素が出ると探知機が反応して漏水箇所を見つける方法もあるみたいです。会社設立後はまた報告させていただきます。

短かったかもしれませんけど、ご清聴ありがとうございました。



私が宮崎南クラブに入会して40年が過ぎました。入会は小園実男さん（小園隆司さんの父上）の熱心なおすすめによるものでした。入会後はすぐに大迫さん（現パストガバナー）のおすすめで野球部に入部して、憧れの甲子園で初めてプレーする事が出来ました。私にとって思い出多き甲子園でした。又、皆さんとゴルフや味の散策、そして集団検診など参加し、楽しくクラブに溶け込む事ができました。

入会以来長きに先輩、友人に恵まれ、人生の一番大事な時期に心身共に充実した日々を過ごすことができました。私が2度目の会長の時公式訪問の田中俊実ガバナーが南クラブの10周年記念の父上の田中千尋ガバナーであり、当時の写真を差し上げて大変喜ばれました。阿南公章さんは94歳で入会されました。会長は大迫さん（2度目）がガバナー公式訪問の三木ガバナーから地区大会でのスピーチを要望され、見事に名セリフで会場を沸かせ、女性会員からモテモテの人気ぶりでした。100歳で退会され故郷の大分で過ごされて居ましたが108歳で死去されました。私自身色々とご指導いただき改めてご冥福をお祈りいたします。私もすぐ92歳となります。何とか健康で南ロータリークラブ50周年を迎えるといと願っています。

宮崎南ロータリークラブ

事務局 〒880-0806 宮崎市広島1丁目3-3 秀豊ビル4階
TEL. 0985-22-6767 FAX. 0985-22-9170
HP : <http://mm-rc.sakura.ne.jp/> e-mail : m.m-rc@alto.ocn.ne.jp

例会場 宮崎観光ホテル(毎週月曜日 12:30~13:30 開催)
〒880-8512 宮崎市松山1-1-1
TEL. 0985-27-1212